

Unsere Aktivitäten in der Floristik – Januar bis Juli 2019 Erstes Ausbildungsjahr

Gemäß unserer Tradition **besichtigen** wir im ersten Jahr **Ausbildungsbetriebe** unserer Floristen. So lernen wir unsere dualen Partner besser kennen, sind im Kontakt und können unseren Auszubildenden einen Eindruck über die Vielfalt der Blumengeschäfte geben. Vielen Dank an Frau Mager von **Blumen Shop Franz** im E-Center in Villingen und an Frau Götz vom neu gestalteten **Blumenhaus Götz** in Neustadt!



Wir sind beim „**Lonely Bouquet Day**“ der Firma **Fleurop** dabei und posten unseren Auftritt in der Facebook-Gruppe „powered by Fleurop's Junge Wilde“. Den Gewinnern unter den Berufsschulklassen winkt ein Workshop-Tag mit einem Coach der Jungen Wilden.



Ein Besuch der **BUGA Heilbronn** rundete das Schuljahr ab.

